



Momentum BAC conecta a las empresas guatemaltecas con el futuro digital



Banco Industrial anuncia la Feria Vivienda para Todos

El Cubo Center celebra con cuarto aniversario



Momentum BAC conecta a las empresas guatemaltecas con el futuro digital



Más de 80 empresarios vivieron una jornada de innovación en Momentum BAC Guatemala 2025, explorando junto a expertos internacionales cómo la inteligencia artificial, la optimización de procesos y la ciberseguridad están transformando los negocios.

Momentum BAC Guatemala 2025 se llevó a cabo con gran éxito, consolidándose como un referente en innovación en Centroamérica. El evento reunió a clientes del segmento empresarial para brindarles acceso a conocimientos clave, soluciones innovadoras en un entorno digital en constante evolución.

Este evento fue organizado por BAC Guatemala para ofrecer a sus clientes empresariales acceso a conocimiento de vanguardia, soluciones tecnológicas y redes de contacto que les permitan fortalecer su competitividad y acelerar su transformación digital. La actividad se ha posicionado como un espacio único para explorar tendencias globales, aprender de expertos y generar alianzas estratégicas entre empresas de la región.

La ciberseguridad ocupó un lugar destacado, abordando los desafíos tecnológicos y la importancia de construir culturas organizacionales resilientes frente a amenazas digitales. Se destacaron soluciones como Orión BAC, certificada con SOC2, que permite fortalecer la infraestructura tecnológica, cumplir con normativas internacionales y mitigar riesgos financieros y reputacionales.

La transformación digital impulsada por la inteligencia artificial y reforzada por una estrategia sólida de Ciberseguridad es esencial para la competitividad de las empresas. A través de Momentum BAC 2025 acompañamos a nuestros clientes en la adopción de soluciones innovadoras, generando valor sostenible y fortaleciendo su posición en el mercado global.

El evento contó con la participación de líderes de la industria como McKinsey, Deloitte, SAP, Microsoft, Cisco y más. Esta colaboración con aliados estratégicos internacionales fortaleció las relaciones y el intercambio de conocimientos, beneficiando a todos los participantes.

Momentum BAC es un espacio dedicado al aprendizaje y desarrollo del sector empresarial. En 2024, el evento reunió a más de 95 empresas de América Central en Nueva York, ofreciendo una plataforma única para el intercambio de conocimientos y experiencias.

Para 2025, BAC tiene planeado llevar este evento a cada uno de los países donde opera. La serie de eventos comenzó en Costa Rica en marzo, Panamá en abril y continuó en Guatemala en mayo, brindando a más empresas la oportunidad de participar y beneficiarse de este espacio de aprendizaje y *networking*.

El Cubo Center celebra con orgullo su cuarto aniversario



El Cubo Center celebra con orgullo su cuarto aniversario, consolidándose como un referente de innovación, emprendimiento y desarrollo profesional en la región de La Antigua Guatemala.

El mayor desafío de estos cuatro años fue introducir un modelo de negocio moderno en una zona históricamente enfocada en el turismo y la agricultura básica. El Cubo respondió creando un espacio que fusiona lo tecnológico con lo tradicional, respetando la identidad local y fomentando una comunidad diversa de empresas y profesionales.

El Cubo Center reafirma su compromiso de seguir siendo un punto de encuentro para empresas, emprendedores y profesionales. Su comunidad sigue creciendo, impulsando a las empresas residentes desde firmas tecnológicas hasta bufetes legales y negocios de energía solar a expandirse, contratar talento y prosperar.



Evolución y expansión

Lo que comenzó como un centro de trabajo colaborativo ha evolucionado hacia un hub integral de crecimiento profesional, educación, salud y bienestar. En el último año, El Cubo ha ampliado su oferta con nuevas iniciativas como:

- Healing Hands Therapy Spa, para el bienestar físico y emocional.
- Delio Podcast y el estudio creativo Tono de Voz, enfocados en la creación de contenido.
- El restaurante y servicio de catering de Annie y Félix, que ofrece comida fresca y personalizada.
- La incorporación del capítulo BNI Antigua, conectando a El Cubo con una red global de negocios.
- Además del desarrollo de diversos talleres, charlas educativas y de formación empresarial que se ofrecen cada mes.

Mirando hacia el futuro

Para 2025, El Cubo lanza Entrered, una plataforma de capacitación empresarial con entrenadores internacionales. El primer módulo, "La Ruta del Éxito en Hospitalidad", está diseñado para ayudar a profesionales del sector servicios a mejorar su rentabilidad, eficiencia y experiencia al cliente.

Adra de ÍNTEGRO TripAdvisor lo sitúa entre los 10 mejores hostales de Antigua Guatemala



ÍNTEGRO se complace en anunciar que Adra Hostel ubicado en la mágica Antigua Guatemala, ha sido galardonado con el premio Travelers' Choice Awards 2025 de TripAdvisor. Este reconocimiento lo sitúa entre los 10 mejores hostales de Antigua Guatemala, gracias a las valiosas opiniones de miles de viajeros que han disfrutado de su experiencia.

Adra: un referente de excelencia en hospitalidad

Adra es más que un hospedaje, es un punto de encuentro donde la cultura local cobra vida y los recuerdos se tejen en cada detalle. Desde sus impecables instalaciones, hasta su ubicación privilegiada, ofrece una experiencia que cautiva a sus huéspedes.

“Este premio refleja la excelencia y pasión de nuestro equipo, que cada día se dedica a crear un ambiente de buena vibra y experiencias inolvidables para que la estadía de sus huéspedes sea inolvidable. Nos enorgullece ofrecer un espacio donde los viajeros pueden conectar con la cultura local y crear recuerdos que durarán toda la vida”, afirmó Pierre De Janon, director de ÍNTEGRO Hospitality.

Además de brindar un servicio de calidad, Adra apuesta por el desarrollo sostenible y el bienestar comunitario. Colabora con proveedores locales, promueve prácticas responsables y participa en iniciativas que impactan positivamente a Antigua Guatemala. El éxito de Adra se mide no solo en la satisfacción de sus huéspedes, sino también en el bienestar de su entorno, creando impacto positivo.

Este nuevo reconocimiento se añade al que Adra Restaurante obtuvo el año pasado en los Travelers' Choice Awards, reafirmando el compromiso de ÍNTEGRO Hospitality con la calidad.



Banco Industrial anuncia la Feria Vivienda para Todos



Este 17 y 18 de mayo, en el Salón 9 del Parque de la Industria de 9:00 a 16:00 horas, tendrás acceso a las mejores opciones de vivienda para que adquieras tu casa propia.

La vivienda es un elemento fundamental para la vida de las personas y las comunidades, ya que impacta en múltiples aspectos: salud, economía, trabajo, educación y medio ambiente. Solo trabajando juntos podemos garantizar que nadie se queda atrás.

En la Feria Vivienda para Todos, reuniremos a los principales desarrolladores del país, quienes presentarán y promoverán sus proyectos habitacionales en el área metropolitana y departamento de Guatemala. Contaremos con el apoyo de bancos que ofrecerán atractivas tasas de interés para facilitar la adquisición de vivienda nueva.

Durante esta primera edición de la Feria Vivienda para Todos, promovida por ACENVI podrá disfrutar de un ambiente familiar con música, comida, juegos infantiles, premios y mucho más para compartir.

Desde 1999, el compromiso de ACENVI ha sido fomentar el desarrollo de la vivienda para contribuir a la solución del problema habitacional en Guatemala, buscando oportunidades que faciliten el acceso a una vivienda digna, a través de relaciones institucionales de las entidades y organismos de financiamiento habitacional. Actualmente, aproximadamente el 11.7% de los hogares guatemaltecos no cubre su necesidad básica de vivienda.

Por ello, este año realizaremos la primera Feria de Vivienda para Todos, un espacio para acercar varias opciones, adaptadas a las diferentes necesidades y posibilidades del público.

Lanzamiento de soluciones de IA en el evento SAS Innovate en Orlando

SAS, líder en datos e inteligencia artificial (IA), anunció una serie de innovaciones en el desarrollo de soluciones analíticas avanzadas como parte de las más recientes fases de inversión de US\$1,000 millones en soluciones para la industria que la compañía dio a conocer en el 2023.

Los nuevos anuncios se dieron en el marco del SAS Innovate 2025, la experiencia de datos e inteligencia artificial dirigida a líderes empresariales, usuarios técnicos y socios de SAS, para analizar las nuevas tendencias e innovaciones del sector.

Para esta ocasión, los anuncios realizados por los especialistas de SAS abarcan desde nuevos modelos de IA generativa hasta soluciones de datos sintéticos, agentes inteligentes, gobernanza de IA, integración con tecnologías inmersivas y servicios en la nube.

Soluciones de IA generativa personalizadas

El primer anuncio de SAS fue el lanzamiento de una nueva selección de modelos de IA. Según explicó Kathy Lange, directora de Investigación en IDC, cada modelo está diseñado para abordar un proceso específico intensivo en tiempo y recursos, para impulsar el desempeño empresarial.

Expansión de Viya

SAS presentó nuevas innovaciones en su plataforma SAS® Viya®, que refuerzan el uso de la inteligencia artificial para escalar la productividad humana y optimizar la toma de decisiones empresariales. Entre las novedades destacan SAS Data Maker, un generador de datos sintéticos orientado a resolver problemas de privacidad y escasez de datos; SAS Viya Intelligent Decisioning, que permite crear agentes de IA con balance entre autonomía y supervisión humana; y SAS Managed Cloud Services: Viya Essentials, una solución en la nube lista para pequeñas y medianas empresas. También se anunciaron SAS Viya Copilot, un asistente conversacional basado en Microsoft Azure, y SAS Viya Workbench, un entorno de codificación en la nube que ahora soporta múltiples lenguajes y plataformas de desarrollo.

Agentes de IA

La solución SAS® Intelligent Decisioning permite a las organizaciones diseñar, implementar y escalar agentes inteligentes con equilibrio entre autonomía artificial e intervención humana, gobernanza incorporada y explicabilidad en la toma de decisiones.



IA y gobernanza

SAS destacó la creciente urgencia de una gobernanza eficaz en inteligencia artificial y presentó el AI Governance Map, una herramienta integral que permite a las organizaciones evaluar su madurez en supervisión, cumplimiento, operaciones y cultura, trazando rutas de mejora comparativas con otras empresas.

Gemelos digitales

Además, SAS anunció innovaciones en gemelos digitales para la industria manufacturera que combinan inteligencia artificial, análisis avanzado y visualización en 3D mediante Unreal Engine de Epic Games, permitiendo transformar grandes volúmenes de datos industriales en simulaciones realistas y decisiones más inteligentes.

Auge de la IA Cuántica

Más del 60 % de las empresas están invirtiendo o explorando la IA cuántica, aunque enfrentan barreras como el alto costo, la falta de conocimiento y la incertidumbre sobre sus aplicaciones prácticas. Para abordar estos desafíos, SAS impulsa proyectos piloto, colabora con líderes del sector cuántico y se enfoca en industrias con alto potencial como ciencias de la vida, servicios financieros y manufactura.

14 de mayo Día Mundial del Seguro

Es innegable que el seguro ha sido, hasta la actualidad, un pilar fundamental en la vida de los países y de las personas. Pero, ¿sabías que hay una fecha dedicada a conmemorar a este importante instrumento legal y financiero? Es el 14 de mayo, Día Mundial del Seguro.

En el año 1908, se estableció la primera Ley reguladora en España del Seguro privado. Asimismo, este mismo día, pero del año 1946 se celebró en Nueva York la primera conferencia Hemisférica de Seguros.

La primera ley que supervisó el seguro privado estableció las normas básicas para su regulación, sentando así las bases legales para este sector avanzado. Esta ley, conocida como la Ley reguladora de las Compañías de Seguros, fue considerada muy progresista en Europa, aunque solo estuvo en vigor hasta 1954, cuando fue reemplazada por nuevas leyes.

Después de la Segunda Guerra Mundial, las compañías de seguros de América organizaron la Conferencia Hemisférica de Seguros el 14 de mayo, con el objetivo de restaurar la situación previa a la guerra y garantizar la protección de los ciudadanos.

Esta fecha se estableció como el Día del Seguro en algunos países, aunque en Argentina se celebra el 21 de octubre, fecha en la que se fundó la primera compañía de seguros marítimos.



En el mismo año en que se promulgó la Ley reguladora de los Seguros Privados, se creó el Instituto Nacional de Previsión, ahora conocido como Seguridad Social.

El Día del Seguro se sigue celebrando hoy en día para reconocer el trabajo de todos los involucrados en el sector y para seguir avanzando y mejorando continuamente.